

# CVC descarta presencia de mercurio en el río Dagua

Octubre 30, 2017 | 8:02 Am | Tags: Contaminación, Mercurio, Río Dagua.

Like 0    [Save to Facebook](#)



Luego de los estudios hechos por personal de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, sobre la calidad del agua del río Dagua, se descartó una contaminación con mercurio.

La entidad ambiental informó que los resultados de las pruebas de laboratorio realizadas a los peces y al agua de dicho afluente en el sector de Cisneros sobre la vía Cali-Buenaventura, se observó que no tiene presencia de este metal.

En el procedimiento, para el análisis físicoquímico del agua, se tomaron varios lugares para el muestreo como Playa Larga y Cisneros y los niveles de mercurio fueron menor a uno y las pruebas en algunas especies de peces también dieron normales en la medición.

Como se recordará este río en años anteriores tuvo una afectación considerable por la minería ilegal que dio donde para la extracción de oro se utilizó pesada maquinaria.